

- |   |   |
|---|---|
| <p><b>SUJETS</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Une conversation qui remonte à 65 ans!</li> <li>• Planification pour la validation et la mise en œuvre des groupes Alateen électroniques</li> <li>• Politiques concernant la sous-section « Choisir un nom de groupe »</li> </ul> | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Discussion du Comité des politiques sur la sous-section « Services locaux »</li> <li>• Réservez la date!</li> <li>• Comité de Coordination Internationale</li> <li>• Annonce d'une célébration dorée</li> <li>• Utilisation de l'excédent du fonds de réserve de 2023</li> </ul> |
|---|---|

## FAITS SAILLANTS

# CONFÉRENCE DES SERVICES MONDIAUX 2025

## Une conversation qui remonte à 65 ans!

La 65<sup>e</sup> Conférence des Services Mondiaux (CSM) Al-Anon annuelle a eu lieu du 24 au 27 avril 2025 à Windsor, dans le Connecticut.



Voici quelques-uns des faits saillants de la Conférence de cette année.

## Planification pour la validation et la mise en œuvre des groupes Alateen électroniques

Le parcours pour soutenir les groupes Alateen électroniques a été présenté dans le cadre du rapport sur le projet Planification pour la validation et la mise en œuvre des réunions Alateen électroniques à la CSM de 2025. L'équipe a fait part du calendrier et des nombreuses mesures prises à ce jour pour créer des exigences minimales proposées pour les groupes Alateen électroniques au sein de la structure de la Conférence des Services Mondiaux.

Depuis la CSM de 2024, le travail du projet a été axé sur la validation. Fait important, les exigences de sécurité et de conduite Alateen pour les réunions électroniques proposées par la CSM ont fait l'objet d'un examen juridique approfondi. L'avocat a confirmé que le processus pour tenir des réunions Alateen électroniques, tel que décrit dans les exigences de sécurité et de conduite Alateen pour les réunions électroniques proposées par la CSM, et la Motion Alateen de 2003 du Conseil d'Administration respectent la législation actuelle régissant la participation de mineurs sur des plateformes en ligne au sein de la structure de la CSM. Seules deux déclarations supplémentaires ont été nécessaires pour assurer la clarté des exigences de sécurité et de conduite Alateen pour les réunions électroniques proposées par la CSM :

- Les adolescents participant aux réunions Alateen électroniques doivent être âgés de 13 ans ou plus;
- Les réunions Alateen électroniques ne peuvent pas être enregistrées ou transcrrites.

La prochaine étape du projet Planification pour la validation et la mise en œuvre des réunions électroniques Alateen est la phase de planification de la mise en œuvre, qui débutera dès la fin de la CSM. Au BSM, le personnel commencera à construire les modules de formation et les systèmes nécessaires pour soutenir les groupes Alateen électroniques. Dans les Circonscriptions, il est encouragé d'avoir des discussions aux réunions de l'Assemblée afin de comprendre la volonté des groupes d'adopter les exigences de sécurité et de conduite Alateen pour les réunions électroniques proposées par la CSM et de soutenir les groupes Alateen électroniques, s'ils sont approuvés lors de la CSM de 2026. Comme pour Alateen, les Circonscriptions peuvent exercer une autonomie dans le choix d'accepter ou non les groupes Alateen électroniques. Heureusement, l'acceptation de ces groupes implique l'adoption des exigences de sécurité et de conduite Alateen pour les réunions électroniques proposées par la CSM, telles que décrites sans modification, éliminant ainsi la nécessité de mettre à jour les exigences actuelles de sécurité et de conduite Alateen des Circonscriptions.

Les Délégués ont reçu toutes les informations nécessaires leur permettant d'aborder ces discussions dans leurs Circonscriptions.

# Politique concernant la sous-section « Choisir un nom de groupe »

Avant la CSM de 2025, les membres de la Conférence ont reçu un document présentant l'historique des discussions entourant la politique « Choisir un nom de groupe », ainsi que les appels de cette politique que le BSM a reçus entre septembre 2024 et le 31 mars 2025.

Au cours de plusieurs séances tenues tout au long de la Conférence, il y a eu des discussions pour déterminer si les membres de la Conférence étaient d'accord sur la manière de procéder. Les discussions ont évolué de façon naturelle, en donnant la chance au plus grand nombre possible de voix d'être entendues.

La Conférence a découvert que la préoccupation principale, à l'égard de la politique, bien que non exclusive, portait sur sa mise en œuvre. Au fil des discussions, nous sommes arrivés à de nombreux consensus et des clarifications ont été apportées, y compris avec la déclaration de la présidente du Comité des politiques disant :

**Cela n'a, à aucun moment, été l'intention du Comité des politiques de demander aux membres du personnel d'imposer la politique « Choisir un nom de groupe » aux groupes déjà existants.**

Après plusieurs jours de discussions, les membres de la Conférence ont convenu qu'il était nécessaire de ramener la conversation aux Circonscriptions afin d'explorer les diverses préoccupations, les réflexions et les opinions sur la mise en œuvre et la politique par le biais de conversations spirituelles avec les groupes. Une motion a été préparée pour guider la mise en œuvre de la politique par le BSM. La motion approuvée permet au personnel d'accepter des noms de groupe lorsqu'ils comprennent des identifiants, comme indiqué dans la version actuelle de la section « Groupes Al-Anon et Alateen à l'œuvre » du *Manuel de Service Al-Anon/Alateen* (FP-24/27), jusqu'à ce que la CSM reprenne ses travaux en 2026.

# Discussion sur la politique concernant la sous-section « Services locaux »

La CSM de 2024 a adopté une motion visant à mettre à jour la politique sur les « Services locaux », éliminant ou déplaçant tout le texte sauf la section « Autonomie des groupes » sous le paragraphe « Services locaux ». À la suite de la Conférence de 2024, un nouveau comité d'élaboration sur les politiques a été chargé d'évaluer cette dernière section et d'examiner la nécessité d'inclure le libellé « Politique concernant la sous-section Publication des listes de réunions » proposé précédemment.



Lors de la réunion du Comité des politiques de juillet 2024, le comité d'élaboration a présenté une section mise à jour intitulée « Publication des listes de réunions » aux fins d'examen. Le nouveau libellé élargit la politique pour englober la Circonscription électronique mondiale (CEM) et les structures internationales. Le comité d'élaboration a également examiné une opinion minoritaire sur le libellé proposé « Autonomie des groupes », qui avait été transmise aux membres de la CSM de 2024.

Après discussion, la CSM de 2025 a convenu que les changements proposés offraient une interprétation plus claire des principes de base d'Al-Anon. Un nouveau texte du Condensé des politiques a été approuvé, révisant la section « Autonomie des groupes », qui est devenue « Qui peut dissoudre un groupe » et ajoutant une nouvelle section intitulée « Publication des listes de réunions ». Les deux sections ont été incorporées sous la section « Adhésion à la fraternité et réunions de groupes/Congrès » immédiatement avant et après « Adhésion de groupes ».

Au cours des discussions, les membres de la Conférence ont posé des questions sur le processus d'examen des Politiques de publication des listes de réunions. On a rappelé aux membres que les Circonscriptions ont l'autonomie de mettre en œuvre leurs Politiques de publication des listes de réunions (approuvées par l'Assemblée) et que le soutien du BSM n'entre en jeu que dans les rares cas où une Circonscription cesse de publier les détails des réunions d'un groupe et demande au BSM d'en faire autant.

## Réservez la date!

Les membres ont improvisé un roulement de tambour lors de la présentation pour annoncer le lieu du prochain Congrès International Al-Anon. Le Congrès International Al-Anon de 2028 avec participation AA se tiendra du 20 au 23 juillet 2028, à Minneapolis, Minnesota, « la ville reconnue pour sa proximité avec la nature ». À seulement quatre heures de vol de n'importe où dans les États-Unis continentaux ou au Canada, Minneapolis est une ville de taille idéale, et nous serons l'événement principal du moment!

Les membres de la Conférence ont été encouragés à noter le changement de fin de semaine : notre neuvième Congrès aura lieu plus tard en juillet pour éviter la congestion et les coûts élevés liés aux voyages pendant la fête du 4 juillet, tout en respectant le temps réservé aux vacances familiales.

La séance s'est conclue par une invitation chaleureuse à tous de venir découvrir la fameuse « gentillesse des gens du Minnesota » dont nos Délégués régionaux nous parlent sans cesse!



## Comité de Coordination Internationale

Le Comité de Coordination Internationale (CCI) a présenté des rapports portant sur les sujets suivants :

- Perspective sur la fraternité mondiale Al-Anon.
- La manière dont le BSM a établi et maintenu une connexion constante avec 70 groupes, 13 Services d'information Al-Anon (SIA), 6 structures en voie d'évolution et 40 Bureaux des Services Généraux (BSG) à l'aide de diverses technologies de communication
- Le rôle du CCI dans le partage des voix des structures internationales avec le Conseil d'Administration, la Conférence des Services Mondiaux (CSM) et les membres au sein de la CSM.  
En 2024, le CCI a demandé la permission d'effectuer pour la première fois la traduction de la DAC en letton et en mongol – demande que le Conseil a approuvée.

Une deuxième présentation du CCI comportait un aperçu du voyage de 2024 en Asie effectué par la directrice des Programmes et la responsable des Services internationaux pour visiter la Corée du Sud, la Mongolie et l'Inde en personne, ainsi que la Chine par réunion virtuelle en raison des restrictions de voyage. Ces visites comprenaient la participation à des réunions Al-Anon avec les membres généraux de ces pays, des rencontres avec des serviteurs de confiance des structures de service, la tenue d'ateliers et le partage des parcours personnels et de service du personnel du BSM.

La présentation incluait des messages citant une profonde gratitude de la part des serviteurs de confiance de ces structures, qui ont exprimé combien ces visites étaient inestimables pour leurs efforts à transmettre le message d'espoir et d'aide dans ces pays. Ces personnes ont également exprimé leur appréciation pour les ateliers offerts par le personnel du BSM sur de nombreux sujets.

Au cours de la visite, le personnel du BSM a rapporté que chaque structure accueillait unanimement « n'importe qui et quelque part ». Tous ceux qui ont participé ont reconnu que lorsque nous nous concentrons sur ce qui nous unit, nous progressons ensemble dans le rétablissement. Bien que chaque structure soit culturellement très différente, elles partagent toutes un objectif principal : offrir de l'espoir et de l'aide à ceux qui sont affectés par le mal familial de l'alcoolisme.

Après avoir entendu les présentations, les membres de la CSM ont expliqué comment leur compréhension et leur appréciation de l'expression « la fraternité mondiale d'Al-Anon et d'Alateen » s'étaient transformées. Les membres ont fait écho au sentiment qu'« ils sont exactement comme nous! »

## Annonce d'une célébration dorée

Al-Anon fêtera ses 75 ans en 2026! Le Conseil d'Administration a été enthousiaste d'annoncer et d'inviter les membres à le rejoindre à Virginia Beach, en Virginie, pour une célébration dorée remplie d'espoir, de rétablissement et de service! La célébration aura lieu le samedi 25 avril 2026, immédiatement après la Conférence des Services Mondiaux de 2026. Les membres d'Al-Anon, d'Alateen et des Alcooliques Anonymes, ainsi que leurs invités, auront l'occasion de visiter le Bureau des Services Mondiaux lors d'une journée portes ouvertes, suivie d'un banquet de célébration.

Cette célébration historique rend hommage au travail extraordinaire initié par deux femmes ordinaires, soit Lois W. et Anne B., dont la vision et le dévouement en 1951 ont uni des groupes familiaux partout dans le monde. Nous célébrerons notre héritage et réaffirmerons notre vision pour les générations à venir. Avec des conférenciers, des moments de partage et une abondance de billets, cet événement promet d'être inoubliable.



## Utilisation de l'excédent du fonds de réserve de 2023

Le Conseil d'Administration a approuvé l'utilisation des « montants excédentaires » de 2023 dans le fonds de réserve pour des projets opérationnels et stratégiques prévus au cours des prochaines années. Ces « montants excédentaires » du fonds de réserve sont calculés chaque année au 31 décembre et comprennent tout montant excédant le total des dépenses d'exploitation annuelles du BSM à ce moment précis.

Les projets opérationnels comprennent le remplacement de la fourgonnette du BSM, âgée de 20 ans, ainsi que l'achat d'équipement et de mobilier de bureau essentiels. Ces projets ont été entièrement financés et réalisés en 2024.

Les projets stratégiques sont les suivants :

- La refonte des systèmes centraux, au cours de laquelle le système de comptabilité du BSM, ainsi que le système de base de données d'Al-Anon qui soutient les Fichiers de groupes, le Magasin en ligne 2.0, AFG Connects et les registres d'inventaire du BSM, seront remplacés.
- Un projet qui rejoindra les professionnels œuvrant auprès des jeunes, y compris les professionnels de la santé, les conseillers scolaires et d'autres encore, au moyen de messages d'intérêt public diffusés dans des balados, d'expositions lors de salons professionnels, et de publicités ciblées dans des revues spécialisées et sur LinkedIn.
- La « transmission de notre savoir » est une initiative stratégique de la Douzième Étape visant à partager avec la prochaine génération de serviteurs de confiance les connaissances, l'expérience et les ressources qui leur permettront d'être outillés et soutenus dans tous les aspects du service.

**PLUS  
D'INFORMATION  
D'INFORMATION  
D'INFORMATION**

Les faits saillants de la Conférence des Services Mondiaux de 2025 ont été créés pour fournir une brève vue d'ensemble de la Conférence 2025, qui était particulièrement chargée. Pour plus d'information, nous vous invitons à consulter le 2025 *World Service Conference Summary* (P-46) [Sommaire de la CSM; anglais seulement] après sa publication plus tard dans l'année. Nous espérons que ces faits saillants vous seront utiles, car ils ne font qu'effleurer la surface des nombreuses discussions spirituelles qui seront décrites dans le Sommaire.